

Rouge des prés Sur 22 reproducteurs de station proposés à la vente le 18 octobre au Domaine des Rues à Chenillé-Changé, 17 ont trouvé preneur.

Une belle série de M



Macadam, 9^{ème} de la série, à l'indice de synthèse de 112, a été adjugé à 3 500 euros. Il a été acheté en copropriété par les deux éleveurs Vincent Marchand et Nicolas Arthus.

17 taureaux rouge des prés nés en 2016, de série M, ont été vendus aux enchères mercredi 18 octobre au Domaine des Rues, au prix moyen de 3 050 euros. Malgré une bonne affluence pour cette vente d'automne, tout n'est pas parti et « cinq bons taureaux restent à acheter »,

souligne Ghislain Aminot, de la Sica rouge des prés, qui invite les éleveurs intéressés à prendre contact avec la Sica. Plus de la moitié des taureaux proposés à la vente étaient issus d'IA. Le taureau le plus cher a été adjugé à 4 500 euros, c'est Miroir, fils du taureau d'IA Japolin.

Miroir va rejoindre un élevage de Mayenne. Quant au taureau Macron, il a été acquis à 3 350 euros par un éleveur de La Plaine, Bruno Girardeau. Ce non porteur du gène culard est le meilleur en développement squelettique de la série, avec un index DS de 117.